

2024.SR.0151

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser): Neuer Brunnen in der Rathausgasse – still gelegter Brunnen im «Park» Ecke Hallwylstrasse/ Thunstrasse (Stadtteil IV) : Wieso ist der Brunnen im «Park» Ecke Hallwylstrasse/ Thunstrasse ausser Betrieb? Wann wird dieser Brunnen wieder in Betrieb genommen?

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. Wieso ist der Brunnen im «Park» Ecke Hallwylstrasse/Thunstrasse ausser Betrieb? Liegen allenfalls bauliche Mängel vor? Soll allenfalls «Wasserverschwendung» vermieden werden?
2. Seit wann ist der Brunnen ausser Betrieb?
3. Wird der Brunnen wieder in Betriebe genommen? Wenn ja, wann? Wenn nein warum nicht? Angesichts des ausgerufenen Klimanotstandes wären Mensch und Tier auf Wasser angewiesen!

Begründung:

Der Brunnen Ecke Hallwylstrasse/Thunstrasse ist seit längerem ausser Betrieb. Vorher wurde dieser Brunnen rege durch Fussgänger und Tiere (es gibt unten rechts und links sogar zwei kleine Tränken für Tiere) genutzt. Auch am Frauenlauf müssen die Läuferinnen auf eine willkommene Erfrischung verzichten. Es ist ein trauriger Anblick. Der Brunnen wirkt völlig sinnlos. Angesichts des ausgerufenen Klimanotstandes wären Mensch und Tier dringend auf Wasser angewiesen!

Bern, 13.06.2024

Antwort des Gemeinderats

Der Gemeinderat ist sich der Bedeutung der Brunnen in der Stadt Bern bewusst. Er legt entsprechend Wert auf deren sachgerechten Unterhalt.

Zu Frage 1:

Altersbedingt müssen beim Brunnen Hallwylplatz diverse Mängel behoben werden, deshalb ist der Brunnen zurzeit nicht in Betrieb. Kleinere Unterhaltsarbeiten konnten bereits abgeschlossen werden. Eine grössere Sanierung zur Reparatur von Rissen und Löchern steht noch bevor und soll in den Sommermonaten realisiert werden.

Zu Frage 2:

Der Brunnen ist seit rund einem Jahr ausser Betrieb.

Zu Frage 3:

Der Brunnen wird nach der Sanierung wieder in Betrieb genommen. Zurzeit wird davon ausgegangen, dass die Sanierungsarbeiten spätestens im Herbst 2024 abgeschlossen sind.

Bern, 3. Juli 2024

Der Gemeinderat